

目前に迫る参院議員選挙



憲法9条を活かし、東アジアに平和のゾーンをと訴える!! 6月11日、奈良市内

「戦争か平和か」争点に 改憲企てる自公と 維新などに審判を

6月12日に開催された治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟第40回全国大会の運動方針案、その大会の任務として『第一は、自民、公明、維新、国民民主の改憲勢力は、衆院で3分の2議席超を獲得したことから、「戦争する国づくり」の軍備拡大と9条改憲に総力を挙げています。更に維新の会は、ブーチンの核兵器威嚇発言を口実に「核共有」を提言。日本を核戦争に巻き込む危険な道を食い止める闘いを発展させなければなりません。7月に迫った参議院選挙で「市民と野党の共闘」を前進させ、32の1人区の勝利をはじめ、改憲勢力に3分の2議席増を許さない闘い』と位置付けられています。

さらに戦前の治安維持法が制定されたていた暗黒時代に、「伊藤千代子」はすでにジェンダー平等社会の実現の活動を行っており、今度の参議院選で男女の賃金格差の是正は大きな争点となっていました。



奈良県版

No. 353

2022年6月15日

治安維持法犠牲者
国家賠償要求同盟
奈良県本部
〒631-0033
奈良市あやめ池南1-9-27
加藤宜之気付
☎ 0742-43-0762
振替 0990-2-209460
治安維持法国賠同盟
奈良県本部

われわれの運動の基本

- 一、治安維持法体制の復活に反対すること
- 二、国は、治安維持法が人道に反する悪法であつたことを認めること
- 三、国は、治安維持法犠牲者に賠償を行うこと

ふたたび戦争と暗黒政治を許さないために

一、治安維持法体制の復活に反対する

二、国は、治安維持法が人道に反する悪法であつたことを認めること

集、所蔵、研究し常設展示を求める要望書
に法務省に治安維持法犠牲者の業績を収
集同盟奈良県本部は2018年3月19日
に法務省に治安維持法犠牲者の業績を収

集、所蔵、研究し常設展示を求める要望書
に法務省が旧奈良監獄を星野リゾートに
委託したのは、高級ホテルへの改造ではな
く、「保存及び史料館の運営」が目的で、ホ
テルはあくまでも「付帯事業」なのです。国

良監獄を委託されている星野リゾートが5
年越しの今年中にも、2024年開業にむ
け、旧奈良監獄を高級ホテルに改造しよう
と動きはじめるのではないかとの懸念が広
がっています。

星野リゾートは全国にホテルチェーンを
もつ有力企業の一つで、全国各地にホテル
進出をはかり、今年に入り、大阪西成区に
大型ホテルを建築しています。

法務省が旧奈良監獄を星野リゾートに
委託したのは、高級ホテルへの改造ではな
く、「保存及び史料館の運営」が目的で、ホ
テルはあくまでも「付帯事業」なのです。国

NHK問題を考える奈良の会

放送法順守求め最高裁へ

奈良県生駒市の治安維持法国賠同盟員
である宮内正巣さんら110人がNHKに

「旧奈良監獄を高級ホテルに 改造しないで…」の署名推進を

国の重要文化財に指定されている旧奈
良監獄を委託されている星野リゾートが5
年越しの今年中にも、2024年開業にむ
け、旧奈良監獄を高級ホテルに改造しよう
と動きはじめるのではないかとの懸念が広
がっています。

星野リゾートは全国にホテルチェーンを
もつ有力企業の一つで、全国各地にホテル
進出をはかり、今年に入り、大阪西成区に
大型ホテルを建築しています。

法務省が旧奈良監獄を星野リゾートに
委託したのは、高級ホテルへの改造ではな
く、「保存及び史料館の運営」が目的で、ホ
テルはあくまでも「付帯事業」なのです。国

良監獄を委託されている星野リゾートが5
年越しの今年中にも、2024年開業にむ
け、旧奈良監獄を高級ホテルに改造しよう
と動きはじめるのではないかとの懸念が広
がっています。

星野リゾートは全国にホテルチェーンを
もつ有力企業の一つで、全国各地にホテル
進出をはかり、今年に入り、大阪西成区に
大型ホテルを建築しています。

法務省が旧奈良監獄を星野リゾートに
委託したのは、高級ホテルへの改造ではな
く、「保存及び史料館の運営」が目的で、ホ
テルはあくまでも「付帯事業」なのです。国

治安維持法犠牲者に謝罪と賠償を

国会請願行動



道から参加、戦争のない平和な社会へ憲法
9条を守ってほしいと挨拶しました(写真)。

奈良では3月末段階で2021年提出
分の1、330筆の半分の673筆しか集
まっておらず、4月16日の県本部常任理事
で5月11日の国会請願行動の成功のため
に何としても役員と支部で昨年以上の国
賠署名を集めようと決め、直前まで努力し
て奈良支部で244筆、郡山支部で135
筆、平群支部10筆、権原民商で347筆の
716筆を集め、昨年を僅かながら超すこ
とができました。

今年で第49回目の「治安維持法犠牲者
国家賠償法の制定、犠牲者への謝罪と名誉
回復を求める」国会請願行動が5月11日
おこなわれ、奈良県の国賠署名、団体署名
で255筆、個人で1千409筆、合計1千
434筆分の署名を提出しました。

行動に先立つ全体集会では、治安維持法
犠牲者の菱谷良一さん(100歳)が北海

長期化するコロナ禍のなかで昨年同様、
奈良県から代表派遣は出来ませんでした
が、23都道府県から108人の代表団が8
万5千653筆を、うち奈良県の署名分1
千434筆も携え、当日150人の衆参両
院議員事務所を手分けして訪問し、要請を行いました。

署名数・会員数の到達	
団体署名 ○	(5月31日現在)
個人署名 ○	(前月比○)
会員数 四〇三名	(前月比五増三減)
旧奈良監獄署名 三八一	(前月比○)

来年5月予定の国会請願に向けて、署名
目標1万に見合う署名数を支部、班で自主
的に定め、早期に目標達成できるように奮
闘しましょう。

国会請願で奈良から1434筆提出

12月議会で「治安維持法犠牲者國家賠償
法」の意見書採択に尽力いたきました。
72歳。心からご冥福をお祈り申し上げま
す。

奈良県生駒市の治安維持法国賠同盟員
である宮内正巣さんら110人がNHKに

入江春行

元大谷女子大名誉教授、「与謝野晶子」

研究の第一人者。「不屈県版」にも短歌を
投稿していただきました。94歳。心からご
冥福をお祈り申し上げます。

神谷忠雄

同盟奈良支部所属。故山内進吾常任理事
とともに奈良市都南地域で平和と民主
主義の運動に貢献されました。89歳。
心からご冥福をお祈り申し上げます。

わが青春つきるともー伊藤千代子の生涯 「千代子の風を中南和地域 にも吹かせよう」

上映実行委員会事務局長 伊藤恵美子

中南和で、上映会に向けての実行委員会が
発足しました。

先月号「不屈」の“あと1回上映の権利が
あります”の記事を見て、早速「ぜひ中南和
で」と声があがったのです。

第1回目の実行委員会が6月6日、當麻文
化会館にて6名の参加で開かれました。

伊藤千代子の生きた証しを未来につなげる
熱い思いを伝えるためにも上映を成功させた
いと熱心に話し合いがされました。

中南和地域だけなら実行委員を引き受けて
もよいという方は是非ご連絡を。

中南和上映予定

9月17日(土)高田 県産業会館

※時間、回数検討中

連絡先 080-6170-5490 (岩下)

編集後記

1976年5月30日、13名の世話人の呼びかけで奈良支部として結成された治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟奈良県本部は、現在403名の会員を擁するまでに発展してまいりました。これらの飛躍は諸先輩諸氏及び会員の皆さんの不断の努力によって築かれたものであります。

第40回全国大会方針に掲げられた6月末までの「2万人同盟実現特別期間」中に県同盟500名をめざす会員拡大100名の自主目標を達成にむけ、6月末の期日最後まで奮闘しなければなりません。

第40回全国大会にむけての5月度会員拡大では、30県158人が新たに入会、奈良県においても5月度に映画「わが青春つきるともー伊藤千代子の生涯」の上映運動の中、全国常任理事会で葛城市的岩下美佐子さんは2名の会員拡大、今回の「2万人同盟実現特別期間」で加藤宣之県本部事務局長は5名の拡大表彰基準を突破しました。

映画「わが青春つきるともー伊藤千代子の生涯」の上映運動で奈良市、大和郡山市、生駒市に次いで4ヶ所、7回の大和高田市の9月上映も決まりました。上映運動と結んでの会員拡大目標達成に挑戦しようではありませんか。

治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟奈良県本部常任理事会